



Kaisheimer Hof/Amtsgericht Ingolstadt

Kaisheimer Hof

Ingolstadt Amtsgericht

Der Kaisheimer Hof in Ingolstadt liegt in zentraler Lage im denkmalgeschützten Ensemble der Altstadt.

Im Kern geht das in barocken Formen ausgestattete frühere Stadthaus des Klosters Kaisheim wohl auf das 16. Jahrhundert zurück. Von 1627 bis zur Säkula-

risation diente das Gebäude dem Kloster als Wohnhaus für Konventangehörige. Seit 1834 ist das Anwesen in staatlichem Besitz. Nach umfassenden Sanierungsarbeiten in den Jahren 1984 bis 1987 ist das Gebäude heute Sitz des Amtsgerichts.